

Presse-Information

24. April 2022

Taycan GTS Sport Turismo:

NEFZ: Stromverbrauch kombiniert 26,0 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 0 g/km

WLTP: Stromverbrauch kombiniert 24,1 – 21,0 kWh/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert 0 g/km

Elektrische Reichweite kombiniert: 424 – 490 km; Elektrische Reichweite innerorts: 432 – 498 km

45. Porsche Tennis Grand Prix

Iga Swiatek gewinnt bei ihrer Premiere in Stuttgart

Stuttgart. Iga Swiatek ist die neue Tennis-Königin von Stuttgart! Die 20-jährige Weltranglistenerste schlug im Endspiel des 45. Porsche Tennis Grand Prix die Vorjahresfinalistin Aryna Sabalenka souverän mit 6:2, 6:2 und sicherte sich damit einen Porsche Taycan GTS Sport Turismo. Vor 4.400 Zuschauern in der ausverkauften Porsche-Arena ließ die Polin, die zum ersten Mal beim Stuttgarter Traditionsturnier aufschlug, zu keiner Sekunde Zweifel an ihrem Erfolg aufkommen. Trotz des kräftezehrenden Halbfinales vom Vortag, das mehr als drei Stunden gedauert hatte, spielte sie gegen die Nummer 4 der Weltrangliste von Anfang an kraftvoll und mutig und verwandelte nach 1:24 Stunden ihren dritten Matchball.

Für Iga Swiatek, die zuvor bereits die Turniere von Doha, Indian Wells und Miami für sich entschieden hatte, ist der Triumph in Stuttgart der vierte Titel in Folge. Ihre Siegesserie baute die derzeitige Überfliegerin der WTA Tour damit auf beeindruckende 23 Matches aus. "Ich habe eine super solide Leistung gezeigt. Die habe ich nach dem extrem anstrengenden Match von gestern aber auch gebraucht. Ich war wirklich sehr müde, weshalb ich heute konzentriertes Tennis zeigen musste, um möglichst wenig Kraft zu lassen. Das ist mir aber sehr gut gelungen – auch dank der tollen Atmosphäre in der Arena. Ich weiß jetzt, warum alle Spielerinnen auf der Tour immer sagen, dass

1 von 3

Presse-Information 24. April 2022

dieses Turnier eines der besten überhaupt ist", sagte Iga Swiatek. "Dieser Titel bedeu-

tet mir sehr viel, weil mir diese Woche gezeigt hat, dass ich auch Turniere gewinnen

kann, wenn die Vorbereitung nicht perfekt war oder ich nicht allzu viel Zeit habe, mich

an einen neuen Belag zu gewöhnen. Wenn ich mich auf mein Spiel konzentriere, ist

alles möglich."

Doppel-Finale: Desirae Krawczyk und Demi Schuurs sichern sich den Titel

Nach der Siegerehrung im Einzel stand für die Fans in der Porsche-Arena das Doppel-

Finale auf dem Programm. Desirae Krawczyk (USA) und Demi Schuurs (Niederlande)

gewannen dieses mit 6:3, 6:4 gegen Coco Gauff (USA) und Shuai Zhang (China).

"Wir können mit der Turnierwoche sehr zufrieden sein"

Die Zuschauer machen den Porsche Tennis Grand Prix aus – das betonte auch Tur-

nierdirektor Markus Günthardt bei der traditionellen Abschlusskonferenz vor dem Ein-

zel-Finale: "Als die Türen aufgingen und die ersten Zuschauer in die Halle kamen, war

das für uns Organisatoren hoch emotional. Endlich wieder diese Atmosphäre auf dem

Centre-Court erleben zu dürfen, war etwas ganz Besonderes und hat uns gezeigt,

dass wir etwas richtig gemacht haben." Anke Huber, die Sportliche Leiterin, zog aus

ihrer Sicht ebenfalls eine positive Bilanz: "Das Teilnehmerinnenfeld hätten wir uns nicht

besser malen können. Auch der Turnierverlauf war mit zwölf Matches, die erst im drit-

ten Satz entschieden wurden, extrem spannend. Das zeigt, wie eng es im Damenten-

nis aktuell zugeht. Zudem hatten wir fünf Top-10-Spielerinnen im Viertelfinale. Für

mich war es ein ganz tolles Turnier. Ich hatte großen Spaß, die Spiele mitzuverfolgen."

"Asse für Charity": 30.000 Euro für einen guten Zweck

Ein Erfolg war nicht nur der 45. Porsche Tennis Grand Prix, sondern auch die Aktion

"Asse für Charity". Diese ist seit vielen Jahren fester Bestandteil des Stuttgarter Tradi-

tionsturniers. Für jeden direkt verwandelten Aufschlag spendet Porsche 100 Euro für

wohltätige Zwecke. Insgesamt wurden bis zum Finale 221 Asse geschlagen. Porsche

rundete den Spendenbetrag auf 30.000 Euro auf, der zu gleichen Teilen an die Charity-

Partner des Turniers ging, die Stiftung Agapedia und den Landessportverband Baden-

Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft 70435 Stuttgart

Öffentlichkeitsarbeit, Presse, Nachhaltigkeit und Politik Event- und Sportkommunikation Markus Rothermel Telefon +49 (0)711 911 - 25117

markus.rothermel@porsche.de

Presse-Information 24. April 2022

Württemberg. Die Spendenschecks übergab Detlev von Platen, Mitglied des Vorstan-

des, Vertrieb und Marketing der Porsche AG. Mit dem Geld sollen Projekte für Ge-

flüchtete aus der Ukraine finanziert werden. Wesentlichen Anteil am guten Spenden-

ergebnis hatte Aryna Sabalenka: Die Finalistin schlug insgesamt 25 Asse.

Weitere Informationen sowie Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de

Die Verbrauchs- und CO₂-Emissionswerte wurden nach dem neuen Messverfahren WLTP ermittelt. Vorerst sind noch die hiervon abgeleiteten NEFZ-Werte anzugeben. Diese Werte sind mit den nach

dem bisherigen NEFZ-Messverfahren ermittelten Werten nicht vergleichbar.

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT unentgeltlich erhältlich ist.

3 von 3